

- ・アナログツールを考えることも重要。
- ・他の町内の情報を知りたいので、社協の公式 LINE に町内の回覧板や子供会の会報などを載せる事ができたらよい。
- ・各町内会の回覧板、かわら版などの情報を公式 LINE に掲載できれば、自分が住んでいる以外の町内の事も知ることができるので、容量があればあげていきたい。
- ・防犯の情報も公式 LINE にあげる事ができれば、スマホは身近な毎日見るものなので、どんな事があつたかすぐに知る事ができる。紙も必要だと思うが、たくさんの方に見てもらうには LINE の活用も切り離せないと思う。
- ・公式 LINE から早稲田の HP や社協だよりにアクセスできる設定ができたので、みなさんの知りたい情報を載せていきたい。
- ・スマホが難しい人には、使い方教室等をすれば交流の場にもなるので、イベントとして開催してもいいかなと思う。
- ・公式 LINE は現在は無料だが、友達がたくさん増えると有料プランになる。
※LINE の活用方法は引き続き検討していくことを確認。

4 各団体の広報活動など（情報提供）

- ・東2町内会：町内会を脱会した人には資料を配布していないがそれで良いのか。
人命に関わる防災などの資料は配布すべきだと思う。
- ・早3町内会：10月17日（日）開催。秋祭り、神輿を1基のみ出して神輿の前で子ども達が写真撮影
その後はミニゲームをして午前中で開催予定。
- ・老人クラブ：いきいきサロン10月4日に久しぶりに開催。
- ・公衛協：12月5日に一斉清掃

次回連絡会は、12月1日（水）

以 上